

Serán suscritores forzosos á la *Gaceta* todos los pueblos del Archipiélago erigidos civilmente, pagando su importe los que puedan, y supliendo por los demás los fondos de las respectivas provincias.

(Real orden de 26 de Setiembre de 1861.)



Se declara texto oficial, y auténtico el de las disposiciones oficiales, cualquiera que sea su origen, publicadas en la *Gaceta de Manila*, por tanto serán obligatorias en su cumplimiento. (Superior Decreto de 20 de Febrero de 1861.)

# GACETA DE MANILA

## GOBIERNO GENERAL DE FILIPINAS

Secretaría.

### Seccion 3.ª

Manila, 12 de Octubre de 1892.

Siempre de ejercitar la más preciada de las facultades me hallo investido, indultando de una extraordinaria de deportación á los sujetos que por prolongado tiempo sufriendola, observando una conducta y considerando ocasion digna el conmemorarse hoy el cuarto centenario glorioso descubrimiento de las Américas por el almirante Colon; para que hecho tan notable en la historia de España, quede gravado imperecederamente en el Sello indeleble de la gratitud en los pechos de las familias desgraciadas que padecen la ausencia de sus seres más queridos; Vengo en indultar expresada pena extraordinaria á los individuos que mencionan en la relacion siguiente:

DESPUJOL.

#### Relacion que se cita.

- Juan de la Cruz.
- Guillermo Beanito.
- Paulino Inigo.
- María Herrera.
- Gavino Alay.
- Pablo Abasolo.
- Juan Baricorot.
- Bernabé Lubay.
- Juan Cabaling.
- Engrasio Bustonera.
- Crisanto Bayan.
- Manuel Ras.

Manila, 12 de Octubre de 1892.—El Secretario, Juan de la Torre.

## INTENDENCIA GENERAL DE HACIENDA DE FILIPINAS.

de las resoluciones definitivas adoptadas por el Gobierno General, en funciones de Hacienda, desde el 1.º al 15 de Setiembre próximo pasado.

Id. 1.º. Nombrando á D. José Santamarina para servir interinamente la plaza de Oficial 5.º del almacén Recaudador de la Administracion de Hacienda pública de Zamboanga.

Id. 2.º. Id. á D. José Muñoz Oñativia y Gaviria para servir interinamente la plaza de Oficial 3.º Interventor de la Administracion de Hacienda pública de la Laguna.

Id. 3.º. Aprobando la suspensión acordada por el Gobierno Civil de Nueva Ecija de D. Benigno Montañez del cargo de Investigador de las contribuciones de la industria, comercio y propiedad urbana, sujeta á un procedimiento criminal.

Id. 4.º. Disponiendo se considere vigente en estas Islas el Real Decreto de 22 de Julio próximo pasado sobre la creacion de la Inspeccion general de Hacienda y la plantilla de su personal.

Id. 5.º. Autorizando en concepto de «Gastos á favor del abono á D. Rafael Scarella y Tunaya, de las dietas devengadas y no percibidas por el mismo como Escribano en la causa promovida contra D.ª Máxima Guerrero y otros por infraccion de sellos del Estado.

Id. 6.º. Id. en id. de id. id. el abono de la diferencia de haberes solicitado por D. Francisco Ruíz Gallego.

Id. 7.º. Declarando provisionalmente á D.ª Con-

cepcion Becerra con derecho á la pension de 400 pesos anuales, como viuda de D. Juan Llopis y Sá del Rey, empleado cesante que fué de estas Islas y con la obligacion de sustentar y educar á sus hijos D.ª María Mercedes y D. Enrique mientras conserven su aptitud legal.

Id. id. Concediendo á D.ª Francisca y D.ª María Guadalupe Cano y Caimo, la acumulacion de la parte de pension que viene disfrutando su difunto hermano D. José y la rehabilitacion á las mismas en el percibo de la indicada pension que se hallaba en suspenso por no haber presentado en la revista de clases pasivas correspondientes al mes de Abril del corriente año.

Manila, 10 de Octubre de 1892.—J. Jimeno Agius.

Indice de las resoluciones definitivas adoptadas por esta Intendencia general desde el 1.º al 15 de Setiembre próximo pasado que se publica en la *Gaceta*, con arreglo á lo mandado en decreto de 28 de Octubre de 1869.

Setiembre 2.º. Desestimando la consulta de Don Baldomero Roca, expendedor de billetes de Lotería en solicitud de que se declare si despues de publicado el Real Decreto de 15 de Julio último, tienen las expendedorías de billetes derecho á la venta para la exportacion, por carecer de personalidad legal para efectuarla sin la mediacion de sus Jefes gerárquicos.

Id. id. Autorizando las remesas de fondos á las Administraciones de Basilan, Zamboanga y Cottabato de pfs. 15.000, pfs. 2.500 y pfs. 15.000 respectivamente, para cubrir varias atenciones en dichos puntos, así como tambien los gastos que originen dichas remesas.

Id. 3.º. Accediendo á lo solicitado por D. Emilio Linares Astray, Oficial 1.º de la Administracion Central de Loterías y efectos timbrados, en que el abono de sus haberes devengados y no percibidos, como Secretario que fué del Gobierno Civil de Nueva Vizcaya, se haga por la Tesorería Central en concepto de Remesas á dicha subalterna.

Id. id. Disponiendo que se adquiera de la Compañía general de Tabacos de estas Islas, puesto que su proposicion ocasiona menor quebranto para el Tesoro, la letra sobre Madrid á la orden del Excmo. Sr. Ministro de Marina por valor de pfs. 7'75, con el fin de satisfacer el importe de un tubo de cañon para ametralladora construida en la fabrica de Plasencia, de las armas con destino al crucero «Ulloa».

Id. id. Id. id. de id. id., puesto que su proposicion ocasiona menor quebranto para los interesados, la letra líquida sobre Madrid á la orden del Excmo. Sr. Ministro de Ultramar de los pfs. 208, procedentes de los haberes de varios funcionarios de este Archipiélago, por cuenta de las asignaciones establecidas por los mismos, á favor de sus familias, incluso el importe de un día de haber de pfs. 2 devengado en 19 de Marzo de 1890, por D. Pedro Arranz y Cebrian, Secretario que ha sido del Gobierno Civil de Tayabas.

Id. id. Aprobando la escritura de arrendamiento de la casa que ocupan las oficinas de la Administracion de Hacienda pública de Iloilo, bajo el arquiler de pfs. 100 mensuales y por tiempo ilimitado.

Id. 5.º. Nombrando escribientes de la Intervencion general del Estado á Felipe Cuaderno y Guevara, Manuel G. Palma, Pedro Escueta y Celestino Herrera.

Id. 6.º. Declarando que no ha lugar á admitir la solicitud de D. Cándido Fanlo, pidiendo le sea apartado el billete de la Lotería Filipina núm. 12.564 por corresponder exclusivamente esta facultad á la Administracion Central de Loterías y efectos timbrados.

Id. id. Aprobando la escritura de compra-venta

del terreno vendido á D. Antonio Velarde, enclavado en el pueblo de S. Juan de Guimba provincia de Nueva Ecija por la cantidad de pfs. 348'84 5/8.

Id. 9.º. Id. la fianza de D. Higinio Argüelles para garantizar la responsabilidad que pueda contraer en el desempeño del destino de Oficial 4.º Cajero Guardia-almacen Recaudador de la Administracion de Hacienda pública de Bulacan.

Id. id. Declarando, con motivo de la pretension de los vistas de la Aduana de Manila, que el artículo 1.º del apéndice 1.º de las vigentes ordenanzas del ramo, debe entenderse en el sentido de que el Contador ó Interventor únicamente tendrá derecho á la participacion en las multas y recargos que se impongan por la Administracion como resultado de las infracciones de las disposiciones de Aduanas, cuando informe como Fiscal acerca de la procedencia de su imposicion y que sea ó no participe el Interventor en la distribucion no debe ingresar en las arcas del Tesoro más que el 25 p<sup>o</sup> del importe total de las multas y recargos impuestos.

Id. id. Disponiendo que se facilite las certificaciones que se solicita por la Sociedad de filizaciones mutuas de empleados en sustitucion de las 36 cartas de pago extraviadas, siendo resguardos de cantidades consignadas en la Caja de Depósitos en concepto de sin interés, á disposicion de aquella corporacion.

Id. id. Id. id. id. por D. Juan de la Concha como apoderado de D.ª Dolores Buset, viuda de D. Pedro Cazorla, en sustitucion de una carta de pago extraviada, siendo resguardo de la imposicion de pfs. 100 consignada en la Caja de Depósitos por dicho Cazorla en concepto de voluntario transferible al plazo de 12 meses fecha.

Id. 10.º. Id. se libre por la Tesorería Central á favor del Administrador de Hacienda de esta Capital la cantidad de pfs. 243'35 sin deducir el 1 p<sup>o</sup> de beneficios de giro.

Id. id. Id. que se adquiera de la Agencia del Chartered Bank of India Australia & China por ser el único que ofrece realzar al cambio de 78 1/2 Taelles por cada cien pesos el giro de pfs. 19.000 sobre Shanghai y á la orden del Comandante del Crucero «Ulloa» para cubrir atenciones de dicho buque.

Id. 13.º. Declarando no haber lugar la devolucion á D. Federico Hidalgo apoderado de D. Ignacio Verdeja y Custodio, Oficial 5.º que ha sido de la Administracion de correos de Cottabato, de la cantidad de pfs. 121'25 que exigió á su poderdante al pedir éste el bono de pasaje para regresar á la Península como resto del de venida á estas Islas.

Id. id. Id. id. el abono de la diferencia de haberes solicitado por D. Ramon Giner y Giner.

Id. id. Id. id. de id. id. solicitado por D. Tomás Gomez Herraíd.

Id. id. Disponiendo el abono de pfs. 6'35 importe de la 3.ª parte del valor de las multas de procedencia fraudulenta verificadas por el Montero mayor D. Justo Pórcuna en la provincia de Tayabas.

Id. id. Adjudicando al chino Alejandro Corrales Lim Chínco las 23 hectáreas y 73 áreas de terreno enclavado en el pueblo de Mambajao 2.º distrito de Mindanao, por la cantidad de pfs. 71'19.

Id. 14.º. Nombrando escribientes de la Administracion Central de Impuestos, Rentas y Propiedades á Nemesio Capulon, Pantaleon Puente, Domingo Ampil y Blás Zamora.

Id. 15.º. Declarando no haber lugar el aumento de haber solicitado por D. Isabelo Gonzalez, Intérprete del Gobierno P. M. del 2.º distrito de Mindanao (Misamis).

Id. id. Accediendo á lo solicitado por D. Gabriel Nolla, Oficial 4.º Guarda-almacen interino que ha sido



SECRETARIA DE LA JUNTA DE ALMONEDAS  
DIRECCION GENERAL DE ADMINISTRACION CIVIL.

Por disposicion de la Direccion general de Administracion Civil, se sacará á subasta pública el servicio del suministro de raciones á los presos pobres de la cárcel pública de Albay, bajo el tipo en progresion descendente de pfs. 00'09 7/10 céntimos y siete octavos de racion diaria, y con estricta sujecion al pliego de condiciones que á continuacion se inserta. El acto tendrá lugar ante la Junta de Almonedas de la expresada ciudad que se reunirá en la casa núm. 1 de la calle del Arzobispo, esquina á la plaza de Moriones (Intramuros de esta Ciudad), y en la subalterna de dicha plaza, el día 7 de Noviembre próximo venidero, á las diez en punto de su mañana. Los que deseen optar á la subasta, podrán presentar sus proposiciones extendidas en papel del sello 10.º, acompañando precisamente por separado, el documento de garantía correspondiente.

Manila, 7 de Octubre de 1892.—Abraham García

Pliego de condiciones generales jurídico-administrativas para la subasta de raciones á los presos de la cárcel pública de la provincia de Albay.

Se saca á subasta el servicio del suministro de raciones á los presos de la cárcel pública de Albay, bajo el tipo en progresion descendente de pfs. 0'9 7/10 por cada racion.

La duracion de la contrata será de tres años desde el día en que principie el contratista suministrar las primeras raciones á los presos pobres, de la cárcel de la provincia de Albay.

La Administracion satisfará al contratista mensualmente el importe de las raciones que haya suministrado á los presos pobres, previa la liquidacion que formará la Junta Inspectora y administrativa de la cárcel pública de la provincia de Albay.

Será obligacion del contratista ó de sus encargados introducir sin excusa ni pretexto alguno en la cárcel de la provincia entre 5 y 6 de la madrugada los días la racion de los presos pobres que allí se encuentran para que pueda procederse inmediatamente á repartirlos en las horas de acostarse.

Las raciones diarias de los presos pobres de la cárcel de la provincia de Albay, se compondrán de los siguientes:

Arroz de 4 onzas de peso y media chupa de arroz por cada preso.

Desayuno. 500 gramos de azúcar por cada 100 presos.

Arroz de 2.º blanco de Saigon limpio de polvo, y bichos ó sustancias extrañas.

Cuando el rancho sea de carne.

Arroz de sal de cocina por cada 100 presos.

Clavo, laurel y canela valor de 24 pesos por cada 100 presos.

Arroz de sal de cocina por cada 100 presos.

Arroz de las mismas clases y condiciones que cuando el rancho es de carne.

Arroz de pescado fresco por cada preso agregando á este indistintamente y segun las estaciones del año para su condimento algunas de las frutas ó legumbres siguientes:

Cuando el rancho sea de pescado.

Arroz de pescado fresco puede sustituirse esta racion por otra de arroz seco en cantidad 7 1/2 onzas por cada preso agregando en este caso para su condimentacion, mongo seco, calabaza fresca y otras hortalizas de la estacion siguiente en cantidad suficiente.

El contratista suministrará asimismo diariamente la racion necesaria á la condimentacion de los ranchos.

Los domingos, martes, juéves y sábados se suministrarán ranchos de carne.

Los lunes, miércoles y viernes rancho de pescado.

El contratista queda obligado á reponer inmediatamente todas las raciones de carne ó pescado arroz que se rechacen por mala calidad en el momento de la entrega, en la inteligencia que de no ser asi se procederá á su adquisicion por su cuenta.

Si el contratista no cumpliera con las condiciones aquí estipuladas y entregase á pesar de las amonestaciones que se le dirijan, los artículos de mala calidad podrá imponérsele á propuesta del vocal de la Junta de Cárceles la multa de pfs. 5 á pfs. 100, previa aprobacion de la Direccion general de Administracion Civil.

8.ª El contratista garantizará el contrato con una fianza equivalente al 10 p<sup>o</sup> de pfs. 23.963'00 que se calculan importará este servicio durante los años de la contrata, la cual deberá prestar en metálico ó en valores autorizados al efecto.

9.ª Cuando por incumplimiento del contratista el suministro de raciones se haga por Administracion con el todo ó parte de la fianza, quedará obligado á reponerla en el plazo de 15 días trascurrido el cual sin haberlo hecho, se dará por rescindida la contrata á perjuicio del rematante, y con los efectos prevenidos en el art. 5.º del Real Decreto de 27 de Febrero de 1852.

10. El contratista no tendrá derecho á que se le otorgue por la Administracion ninguna remuneracion por calamidades públicas como pestes, hambres, escasez de numerario, terremotos, inundaciones, incendios, y otros casos fortuitos; pues no se le admitirá ningun recurso que presente dirigido á este fin.

11. Cuando el contratista desee subarrendar este servicio á otro, solicitará el correspondiente título de la Direccion general de Administracion Civil á favor del mismo, para que con este documento sea reconocido como tal, acompañando al verificarlo el correspondiente papel sellado y sellos de derechos de firma.

12. Serán de cuenta del rematante los gastos que se irroguen en la extension de la escritura que dentro de los diez días hábiles siguientes al en que se notifique la aprobacion del remate hecho á su favor, deberá otorgar para garantizar el contrato así como los que ocasionare la saca de la primera copia que deberá facilitar á la Direccion para los efectos que procedan.

13. En caso de muerte del contratista quedará rescindido este contrato á no ser que los herederos ofrezcan cumplir las condiciones estipuladas en el mismo previo otorgamiento de la escritura correspondiente.

14. La Administracion se reserva el derecho de prorrogar este contrato por espacio de dos meses si así conviniere á sus intereses ó de rescindirle, previa la indemnizacion que marcan las leyes.

15. Cuando el rematante no cumpliera las condiciones de la escritura ó impidiese que el otorgamiento se lleve á cabo dentro del término fijado en la condicion 12, se tendrá por rescindido el contrato á perjuicio del mismo rematante; siempre que esta declaracion tenga lugar se celebrará nuevo remate bajo iguales condiciones, pagando el primer rematante la diferencia que resulte y satisfaciendo al Estado los perjuicios que le hubiere ocasionado la demora en el servicio.

Si la garantía no alcanzase á cubrir estas responsabilidades se le secuestrarán bienes hasta cubrir el importe probable de ellos.

Si en el nuevo remate no se presentase proposicion alguna admisible se hará el servicio por Administracion á perjuicio del primer rematante.

16. Para ser admitido como licitador es circunstancia precisa haber constituido al efecto en la Caja de Depósitos la cantidad de pfs. 1.198'15, 5 p<sup>o</sup> del tipo fijado para abrir postura, debiendo unirse á la proposicion el documento que lo justifique.

17. La calidad de mestizo, chino ó extranjero domiciliado no excluye el derecho de licitar en este contrato.

18. Los licitadores presentarán al Sr. Presidente de la Junta sus respectivas proposiciones en pliegos cerrados extendidas en papel de sello 3.º firmadas y bajo la fórmula que se designa al final de este pliego indicándose además en el sobre la correspondiente cédula personal.

19. Al pliego cerrado deberá acompañarse el documento de depósito de que habla la condicion 16.

20. No se admitirá proposicion alguna que altere ó modifique el presente pliego de condiciones, á escepcion del art. 1.º en lo relativo al tipo en progresion descendente.

21. Segun lo dispuesto en el art. 12 del citado Real Decreto de 27 de Febrero de 1852 los contratos de esta especie, no se someterán á juicio arbitral, resolviéndose cuantas cuestiones puedan suscitarse sobre su cumplimiento, inteligencia, rescision y efectos por la via contencioso-administrativa que señalan las leyes vigentes.

22. Si resultaren empatadas dos ó mas proposiciones, que sean las más ventajosas, se abrirá licitacion verbal por diez minutos entre los autores de aquellas adjudicándose al que mejore más su propuesta. En el caso de no querer mejorar ninguno de los que hicieron las proposiciones más ventajosas que resultaron iguales, se hará la adjudicacion en favor de aquel cuyo pliego tenga el número ordinal menor.

23. Finalizada la subasta, el Presidente exigirá del rematante que endose en el acto á favor de la Direccion y con la aplicacion oportuna, el documento del depósito para licitar el cual no se cancelará hasta tanto que se apruebe el contrato á satisfaccion de la Direccion general de Administracion Civil. Los demás documentos de depósitos serán devueltos sin demora á sus interesados.

Manila ... de ..... de 188 ..—José Pereyra.

MODELO DE PROPOSICION.

Excmo. Sr. Presidente de la Junta de Almonedas.

D. N. N., vecino de N., ofrece á tomar á su cargo por el término de ..... años la contrata de suministro de raciones de los presos pobres de la Cárcel pública de la provincia de ....., por la cantidad de pfs.... por cada racion diaria, y con entera sujecion al pliego de condiciones publicado en el núm..... de la «Gaceta»

del día..... de..... de 188 .. de que me he enterado debidamente.

Acompaño por separado el documento que acredita haber depositado en la Caja de Depósitos la cantidad de pfs.....

Es copia, García. Fecha y firma.

Por disposicion de la Direccion general de Administracion Civil, se sacará á subasta pública la contrata de las obras de construccion de un Asilo para dementes en la antigua fabrica de tabacos de Malabon, bajo el tipo en progresion descendente de pfs. 25.705'78 céntimos, y con entera y estricta sujecion al pliego de condiciones que á continuacion se inserta. El acto tendrá lugar ante la Junta de Almonedas de la expresada Direccion, que se reunirá en la casa núm. 1 de la calle del Arzobispo, esquina á la plaza de Moriones (Intramuros de esta Ciudad,) el día 21 del actual á las diez en punto de su mañana. Los que deseen optar á la subasta, podrán presentar sus proposiciones extendidas en papel del sello 10.º, acompañando precisamente por separado, el documento de garantía correspondiente.

Manila, 6 de Octubre de 1892.—Abraham García

Pliego de condiciones administrativas para la contrata de las obras de construccion para habilitar para asilo provisional de dementes, el cuerpo central y los talleres contiguos á la fabrica de puros de la Princesa, en Malabon, bajo el tipo en progresion descendente de veinticinco mil setecientos cinco pesos, setenta y ocho céntimos.

Artículo 1.º En la ejecucion por contrata de las expresadas obras regirán, además del pliego de condiciones generales aprobado por Real Decreto de 11 de Junio de 1886, hecho estensivo á estas Islas por Real orden de 27 de Abril de 1883, y del de las facultativas aprobadas por el Excmo. Sr. Gobernador General en acuerdo de 9 de Febrero de 1891, las prescripciones administrativas y económicas de este pliego.

Art. 2.º Para optar á la licitacion se constituirá en la Caja de Depósitos el 2 p<sup>o</sup> del importe de las obras ó sean pfs. 514'11 2/8, cuya carta de pago acompañará, si bien separadamente, al pliego de licitacion, el cual deberá ajustarse al modelo que al final se expresa.

Art. 3.º El licitador á quien se hubieren adjudicado las obras tendrá 10 días de término, contados desde aquel en que se le notifique la adjudicacion del remate, para constituir la fianza definitiva y formalizar la escritura de contrata.

Art. 4.º La fianza se compondrá del depósito provisional que se consigna para tomar parte en la licitacion, que asciende á pfs. 514'11 2/8 y además del diez por ciento que se le descontará de cada uno de los pagos que sucesivamente hayan de hacerse al contratista, conforme el artículo siguiente; pero cesará el descuento cuando con este y el del depósito provisional, de que trata el artículo 2.º llegue á la cantidad importe igual á la décima parte del presupuesto de contrata, ó sea la suma de dos mil quinientos setenta pesos, cincuenta y ocho céntimos, cuatro octavos, que constituirá la fianza definitiva. A este fin, en el momento de la adjudicacion de la contrata, el contratista endosará á la orden de la Direccion general de Administracion Civil, la carta de pago del depósito provisional, expresando el objeto á que se destina.

Art. 5.º El contratista tendrá derecho á que mensualmente se le pague el importe de la obra que vaya ejecutando, con arreglo á certificacion del Ingeniero: si dentro de los dos meses siguientes á aquel á que corresponda la certificacion de obra ejecutada dada por el Ingeniero, no se verificará el abono de su importe líquido, se le acreditará y será de abono al citado contratista, el seis por ciento anual desde el día en que termine el referido plazo de dos meses.

Art. 6.º Si el contratista contraviniese á alguna de las prescripciones de los artículos 10, 12, 13, 15, 16, 18 y 22 del pliego de condiciones generales, ó si procediese con notoria mala fé en la ejecucion de las obras, se le podrán imponer por la Direccion general de Administracion Civil, de acuerdo con la Inspeccion general de Obras públicas, multas que no bajarán de veinte pesos ni excederán de ciento, cuyo importe se descontará del de la primera certificacion que despues hubiese de expedirsele; entendiéndose que de antemano renuncia á toda reclamacion contra esta clase de providencias, al derecho comun y á todo fuero especial.

Manila, 6 de Octubre de 1892.—El Jefe de la Seccion de Fomento, P. E. Fernando Morphi.

MODELO DE PROPOSICION.

Don..... vecino de..... con cédula personal de..... clase núm..... expedida por la Administracion de Hacienda pública de....., en..... de ..... de este año, enterado del anuncio publi-

cado por la Direccion general de Administracion Civil, publicado en la Gaceta de esta Capital fecha..... del mes de..... último de la instrucción de subasta de 27 de Marzo de 1869 y de los requisitos que se exigen para la adjudicacion en pública subasta de (aqui se expresará la clase de obras de que se trata) y de todas las obligaciones y derechos que señalan los documentos que han de regir en la contrata, se compromete á tomar por su cuenta esta obra por la cantidad de pfs..... (equi el importe en letra.)

Manila..... de..... de 18....

Nota.—El sobre de la proposicion tendrá este rótulo: «Proposicion para la adjudicacion de las obras de.....»

Por disposicion de la Direccion general de Administracion Civil, se sacará á nueva subasta pública el arriendo del arbitrio de la mataza y limpieza de reses del segundo grupo de la provincia de Pangasinan, bajo el tipo en progresion ascendente de pfs. 1.180'98 céntimos anuales, y con entera y estricta sujecion al pliego de condiciones publicado en la Gaceta de Manila núm. 129, correspondiente al dia 6 de Noviembre de 1888. El acto tendrá lugar ante la Junta de Almonedas de la expresada Direccion, que se reunirá en la casa núm. 1 de la calle del Arzobispo, esquina á la plaza de Moriones, (Intramuros de esta Ciudad) y en la subalterna de dicha provincia, el dia 7 de Noviembre próximo venidero á las diez en punto de su mañana. Los que deseen optar á la subasta, podrán presentar sus proposiciones extendidas en papel sello 10.º, acompañando precisamente por separado, el documento de garantía correspondiente.

Manila, 6 de Octubre de 1892.—Abraham Garcia Garcia.

COMISION EJECUTIVA DE APREMIO DE LA ADMINISTRACION DE HACIENDA PUBLICA DE ESTA PROVINCIA DE MANILA.

Por decreto de esta Comision dictado con esta fecha en el expediente de procedimiento administrativo de apremio que se sigue contra el vecino de este pueblo D. Florentino Andrés por deuda á la Real Hacienda, se venderán en pública subasta los bienes muebles de su propiedad embargados al mismo, consistentes en:

Un casco núm. 1816 matriculado en la Comandancia de Maripa de esta provincia avaluado en pfs. 400. Una banca grande de pesca de las llamadas *Pangalan*, matriculada igualmente en dicha Comandancia, avaluada en pfs. 150.

Cuyas dos embarcaciones embargadas, se hallan de manifiesto varadas en el rio de Navotas en la rivera que linda con el solar de la casa del deudor y en poder del depositario nombrado al efecto D. Teodorico Pascual, donde podrán acudir los que deseen verlas ó interesarse en la subasta.

El acto de esta tendrá lugar el Jueves veinte de los corrientes de diez á doce de su mañana en la casa Tribunal del gremio de mestizos de dicho pueblo, ante esta comision, sirviendo de tipo en progresion ascendente los precios de sus respectivos avaluos, y adjudiándose en el acto al mejor postor.

Lo que se anuncia al público para General conocimiento.

Navotas 10 de Octubre de 1892.—José I. Ruiz.

Edictos.

En virtud de providencia dictada con esta fecha por el Señor D. Ricardo Ricafort y Sanchez, Juez de primera instancia del distrito de Tondo de esta Capital, en la causa núm. 3030 sin reo por estafa, se cita y llama al ofendido D. Dámaso Just, indio, casado, de treinta años de edad, actual cabeza de barangay núm. 13 del pueblo de Calocan, para que por el término de nueve dias, contados desde la publicacion de este edicto en la «Gaceta oficial» de esta Capital, comparezca en la Sala audiencia de este Juzgado, sita en la calle de Salinas número 17 al objeto de darle vista de la mencionada causa, para usar de su derecho, bajo apercibimiento en caso contrario de pararle el perjuicio á que en derecho hubiere lugar. Escribania del Juzgado de Tondo á 10 de Octubre de 1892.—P. Antonio Martinez.

Don Miguel Rodriguez Berriz, Juez de primera instancia del distrito de Intramuros.

Por el presente cito, llamo y emplazo al procesado ausente Pedro Camot, indio, soltero, de veintidos años de edad, de oficio jornalero, natural y vecino del pueblo de Silang provincia de Cavite ó hijo de Tranquilino y de Catalina Canlana, no sabe leer ni escribir, para que en el término de treinta dias, contados desde la insercion de este anuncio en la «Gaceta oficial» de esta Capital, se presente en este Juzgado en la cárcel pública de esta provincia, para contestar á los cargos que contra el mismo resultan en la causa núm. 6671 que instruyo por hurto y falsificacion, apercibido que de no hacerlo dentro de dicho término, le pararán los perjuicios á que en derecho haya lugar.

Dado en el Juzgado de primera instancia del distrito de Intramuros á 8 de Octubre de 1892.—Miguel Rodriguez.—Ante mí, Francisco R. Cruz.

Don Francisco Barrios Alvarez, Doctor en derecho civil y Canónico, Juez de la instancia en propiedad de esta provincia

y de los distritos á ella anexos, que de estar en el pleno ejercicio de sus funciones actua con testigos acompañados.

Por el presente cito, llamo y emplazo al testigo chino Chay-Chuan, natural de Emuy en China, vecino que fué de esta Cabecera, de 53 años de edad casado en su País, para que en el término de nueve dias, contados desde la publicacion del presente edicto en la «Gaceta oficial», se presente en este Juzgado á declarar en la causa criminal que instruyo en el mismo contra el mozo Felipe, por «robo», apercibiéndole que de no hacerlo, le pararán los perjuicios consiguientes.

Dado en la Villa de Zamboanga á 1.º de Setiembre de 1892.—Francisco Barrios.—Por mandado de su Sría.—Añano Rodriguez, José Escurdia.

Por el presente cito, llamo y emplazo á Narcizo Abog, natural de Cuyo, provincia de Calamianes, vecino que fué del pueblo de Ayala de esta comencion, para que en el término de 9 dias, contados desde la insercion de este edicto en la «Gaceta oficial de Manila», se presente en este Juzgado para declarar como testigo en la causa criminal núm. 869 que instruyo contra Modesta Diaz y otro por «hurto»; apercibiéndole que de no serlo, le pararán los perjuicios que en derecho hubiere lugar.

Dado en la Villa de Zamboanga á 21 de Setiembre de 1892.—Francisco Barrios.—Por mandado de su Sría.—Adriano Rodriguez, José Escurdia.

Por el presente cito, llamo y emplazo á Victoriano Mandastaga Ousana y Nicolás Alcauar Calang, indios, de 35 y 27 años de edad, soltero, el 1.º y casado el último, ambos de oficio labrador y vecinos que fueron de la plaza de Joló, para que en el término de 30 dias, contados desde la insercion de este edicto en la «Gaceta oficial de Manila», comparezca á este Juzgado á fin de ratificar como testigos en sus respectivas declaraciones que tienen prestadas en la causa criminal núm. 841 que instruyo contra Domingo Olanda y (co-reos por «lesiones», apercibiéndoles que de no hacerlo, les pararán los perjuicios que en derecho hubiere lugar.

Dado en la Villa de Zamboanga á 29 de Setiembre de 1892.—Francisco Barrios.—Por mandado de su Sría.—Adriano Rodriguez, José Escurdia.

Don Juan Rodriguez Costas, Juez de primera instancia en propiedad del distrito judicial de esta provincia

Por el presente cito, llamo y emplazo al procesado Julian de los Reyes, de 37 años de edad, de estatura regular, casado, natural del pueblo de Macabebe de la provincia de la Pampanga y vecino de Calumpit de esta provincia, para que por el término de 30 dias, contados desde el siguiente dia de la insercion en la «Gaceta oficial de Manila», se presente á este Juzgado ó en la cárcel pública de esta provincia para responder en la causa núm. 6350 que contra el mismo se sigue por amenazas, bajo apercibimiento que de no hacerlo dentro de dicho término, le pararán los perjuicios que en derecho hubiere lugar.

Dado en el Juzgado de primera instancia de Bulacan á 8 de Octubre de 1892.—Juan R. Costas.—Por mandado de su Sría.—Andrés Alvarez.

Don Basilio Regalado Mapa, Juez de primera instancia en propiedad de esta provincia de Tarlac, que de estar en pleno ejercicio de sus funciones, nosotros los testigos acompañados damos fe.

Por el presente cito, llamo y emplazo por 1.ª, 2.ª y 3.ª vez, á Andrea Tabuguis, india, casada, de veintitres años de edad, natural de esta Cabecera, vecina de O'Donnell, de oficio lavandera y sin instrucion, para que por el término de treinta dias, contados desde la insercion del presente edicto en la «Gaceta oficial de Manila», se presente en este Juzgado ó en las cárceles de esta provincia á contestar los cargos que contra la misma resultan en la causa núm. 1818 por atentado á los agentes de autoridad. Si así lo hiciere, la oír y administrare justicia; en caso contrario, fallaré la causa en su ausencia y rebeldía, parándole los perjuicios que hubiere lugar en derecho.

Dado en el Juzgado de Tarlac á 6 de Octubre de 1892.—Basilio Regalado.—Por mandado de su Sría.—Pedro Espinosa, Leon Almuin Escurdia.

Don Desiderio Montorio y Soriano, Juez de primera instancia en propiedad de esta provincia de Ilocos Norte.

Por el presente cito, llamo y emplazo á Gregorio Correa, natural y vecino de Dingras, casado, de veintitres años de edad, de oficio labrador, testigo ausente en la causa número 4682 sin procesado por robo, y que se cree se encuentra en el pueblo de Sto. Niño de la provincia de Cagayan, para que dentro del término de nueve dias, contados desde la publicacion de la presente requisitoria en la «Gaceta oficial de Manila», se presente en este Juzgado á prestar declaracion en la citada causa, apercibido que de no hacerlo dentro de dicho plazo, le pararán los perjuicios que en derecho hubiere lugar.

Dado en Laoag á 3 de Octubre de 1892.—Desiderio Montorio.—Por mandado de su Sría., Julio Agcoulit.

Don Adolfo Garcia de Castro, Juez de primera instancia en propiedad de esta provincia, que de estar en actual ejercicio de sus funciones, nosotros los presentes actuamos damos fe.

Por el presente llamo, cito y emplazo por pregon y edicto á ausente nombrado Quintín, vecino de la Villa de Lipa, que ha vivido algun tiempo en la comprehension de San José de esta provincia, de estatura baja, cuerpo robusto, á fin de que dentro del término de 30 dias, contados desde la primera publicacion del presente en la «Gaceta oficial» de estas Islas, comparezca en este Juzgado ó en la cárcel pública de esta misma, á defenderse de los cargos que le resultan en la causa núm. 13,368 que instruyo contra el mismo y otros por robo con detencion ilegal, apercibido que en otro caso, se le declarará contumaz y rebelde á los llamamientos judiciales y se entenderán las actuaciones al mismo concernientes, con los Estrados de este Juzgado.

Dado en Batangas á 6 de Octubre de 1892.—Adolfo Garcia.—Por mandado de su Sría.—Ramon Canin, Anacleto Magtibay.

Don Gervacio Cruces y Gamis, Juez de primera instancia en propiedad de la provincia de Cagayan.

Por el presente edicto, cito, llamo y emplazo al preso ausente Espidio Adcurn, natural y vecino de es a Cabecera y procesado en la causa núm. 1608 por robo en cuadrilla, para que por el término de treinta dias á contar desde la publicacion del presente comparezca en este Juzgado á declarar en la causa núm. 1727 por infidelidad en la custodia de presos, apercibido que de no hacerlo se continuará la sustanciacion de dicha causa en su ausencia y rebeldía, parándole los perjuicios que en derecho haya lugar.

Dado en la casa Juzgado de Tuguegarao á 30 de Setiembre de 1892.—Gervacio Cruces.—Por mandado de su Sría.—Pedro Zabala, Epifanio Querubin.

Por el presente edicto, cito, llamo y emplazo al procesado ausente Paulino Baquiran, natural de Taban de esta provincia, cuyas demás circunstancias personales se ignoran, para que dentro del término de 30 dias á partir desde la publicacion del presente edicto en la «Gaceta oficial de Manila», comparezca en este Juzgado ó en la cárcel pública de esta provincia á contestar los cargos que le resultan en la causa núm. 1736 seguida contra el mismo por homicidio, bajo apercibimiento que de no hacerlo dentro del término prefijado, se sustanciará la causa en su ausencia y rebeldía, parándole los perjuicios que en derecho hubiere lugar.

Dado en la casa de Juzgado de Tuguegarao á 29 de Setiembre de 1892.—Gervacio Cruces.—Por mandado de su Sría.—Pedro Zabala, Epifanio Querubin.

Don Manuel Garcia y Garofa, Juez de primera instancia en propiedad de este distrito de Tayabas, que de estar en pleno ejercicio de sus funciones, el infrascrito Escribano doy fe.

Por el presente cito, llamo y emplazo, al procesado ausente Mariano Jarnero, vecino de Lucban de esta provincia, para que en el término de 30 dias, contados desde la publicacion de este edicto en la «Gaceta oficial de Manila», comparezca en este Juzgado para contestar los cargos que contra el mismo resultan de la causa núm. 3959 que instruyo por tentativa de robo; apercibido que si así lo hiciere se le dará justicia y de lo contrario, se suspenderá el curso de este respecto al mismo hasta que se presentare ó fuere aprehendido.

Dado en Tayabas á 5 de Octubre de 1892.—Manuel Garcia.—Por mandado de su Sría., Gregorio Abas.

Don Sandalio Rodriguez de los Rios, Escribano de actuaciones del Juzgado de primera instancia de la provincia de Ecija.

Por providencia dictada en esta causa núm. 5205 que se cita, llamo y emplazo al procesado ausente Pedro Calero, soltero, de oficio sirviente, natural de Gapan, de treinta años de edad, para que por el término de treinta dias contados desde la publicacion de este edicto, se presente en el Juzgado á contestar los cargos que contra el mismo resultan en la expresada causa, pues de hacerlo así, se le oír y administrará de justicia y de lo contrario, se seguirá el juicio en su ausencia y rebeldía, parándole los perjuicios que en derecho hubiere lugar.

Dado en S. Isidro, 4 de Agosto de 1892.—Sandalio Rodriguez de los Rios.

Don Manuel Abenza é Ibarra, Juez de primera instancia en propiedad del Distrito de Calamianes, que de estar en pleno ejercicio de sus funciones, dan fe los infrascritos testigos acompañados.

Por el presente cito, llamo y emplazo á Juanario del Regimiento del Regimiento Infanteria núm. 7 y actualmentelencia ilimitada en Malate, para que en el término de 30 dias á contar desde la publicacion del presente edicto en la «Gaceta oficial» de estas Islas, comparezca en este Juzgado ó manifieste en otro caso su actual paradero, al objeto de ser examinado en la causa criminal núm. 221 seguida contra Nicasio Mazo Agredaño y otro por «atentado» á la autoridad con homicidio, apercibiéndole que de no hacerlo en el término, se sustanciará la causa, parándole los perjuicios consiguientes.

Dado en Cuyo, Cabecera judicial de Calamianes, á 2 de Agosto de 1892.—Manel Abenza.—Por mandado de su Sría.—Gumersindo de Leon, Ramon Gonzalez.

Don Anselmo Lachica, Escribano de actuaciones á cargo de primera instancia de la provincia de Zamboanga.

En virtud de providencia dictada por el Sr. Juez de primera instancia de esta misma en la causa núm. 2809 que sigue de oficio en este mismo contra D. Feliciano Lachica y otros por robo en cuadrilla, se cita y llama á la nombrada Petrona, esposa del difunto Mariano de la Cruz, residente anteriormente en esta Cabecera, para que dentro del término de nueve dias, contados desde el siguiente al de la publicacion de este anuncio en la «Gaceta oficial de Manila», se presente á este Juzgado para declarar en la expresada causa, bajo apercibimiento que de no hacerlo así dentro de dicho término, le pararán los perjuicios consiguientes.

Iba, 1.º de Octubre de 1892.—Anselmo Lachica.

Por providencia del Sr. Juez de primera instancia de esta provincia, dictada en la causa núm. 2871 contra Agustín Lucag, y otros por homicidio con lesiones, se cita, llamo y emplazo á la testigo ausente Basilia de Guzman, vecina de Iba, para que comparezca en este Juzgado dentro del término de nueve dias, á contar desde la publicacion del presente edicto en la «Gaceta oficial de Manila», bajo apercibimiento que de no hacerlo dentro del término fijado, se le pararán los perjuicios consiguientes.

Dado en Iba Zambales á 3 de Octubre de 1892.—Anselmo Lachica.

Don Pedro Garcia Lopez, Juez de Paz de esta Cabecera de primera instancia de esta provincia, por ausencia del Sr. Jefe de oficio de estar en el pleno ejercicio de sus funciones judiciales, yo el presente Escribano doy fe.

Por el presente cito, llamo y emplazo al procesado ausente Cirilo Medrano (a) Irong, soltero, jornalero, de 29 años de edad, natural de Narbacan de la provincia de Ilocos Sur, y vecino de Alaminos de esta, para que dentro del término de 30 dias á contar desde la publicacion del presente en la «Gaceta oficial de Manila», se presente en este Juzgado ó en la cárcel pública de esta Cabecera á contestar los cargos que contra el en la causa núm. 2337 que se sigue en este Juzgado por hurto, bajo apercibimiento que de no hacerlo dentro del término fijado, se le pararán los perjuicios que en derecho hubiere lugar.

Dado en Iba Zambales á 4 de Octubre de 1892.—P. S. Lopez.—Por mandado de su Sría., Anselmo Lachica.

Don Agustin Tavora y Bosadas, Juez de Paz de esta Cabecera é interino de primera instancia de este distrito de Union, que de estar en pleno ejercicio de sus funciones judiciales, nosotros los testigos acompañados damos fe.

Por el presente cito, llamo y emplazo al procesado ausente Rivera, indio, vecino de Bauan de esta provincia, para que en el término de treinta dias, contados desde la última publicacion del presente edicto en la «Gaceta oficial de Manila», se presente en este Juzgado ó en la cárcel pública de esta cabecera, á declarar en la causa núm. 2345 que se sigue de oficio contra el mismo por tentativa de incendio, apercibido que de no hacerlo dentro de dicho término, se le declarará rebelde y contumaz, parándole además los perjuicios que en derecho hubiere lugar.

Dado en S. Fernando á 26 de Setiembre de 1892.—Agustin Tavora.—Por mandado de su Sría.—Vicente Carbonell, Agustin Carbonell.

En virtud de providencia dictada por el Sr. Juez de Paz de este pueblo de Gapan en el expediente posesorio de una finca situada en la poblacion de este pueblo y en la calle de Reyes núm. 19, lindante por Norte la casa de Martina Góngora, dueña del terreno donde se halla plantada dicha casa, para que por Sur el camino que dirige á Peñaranda, por Oeste la casa camarín del chino Macario Go-Capeo, y por este la casa del chino Dy-Cuaco, de materiales fuertes, promovido por el chino Dy-Chanco, para que en el término de noventa dias, contados desde la fecha de la publicacion en la «Gaceta oficial» de esta provincia, se presente en este Juzgado de Paz á fin de ser notificado dicha providencia para lo que á su derecho convenga con el dueño colindante de la finca que se trata de inscribir, apercibido que de no hacerlo se aprobará el expediente y se mandará hacer la inscripcion del derecho, sin perjuicio de lo que en derecho responda.

Gapan á 5 de Octubre de 1892.—El Juez de Paz, Máximo Lopez.—El Secretario, Sabas Valmonte.